

VIII Convención internacional de economía Estabilidad política y libertad económica

Jueves, 20 de Mayo de 2010 10:10

Escrito por Director

[0 Comments](#)



Lima.- pesar de la crisis internacional actual, el Perú se constituyó en la economía de mayor crecimiento de la región, llegando en el 2009 a crecer en un 0.9%. Sin embargo el aparato público es todavía bastante inefectivo, especialmente en la provisión de servicios, el cumplimiento de las normas es débil y a veces arbitrario.

En un contexto electoral como el que nuestro país atravesará en solo unos meses, y a poco tiempo de entrar a un proceso de elecciones presidenciales y congresales, se hace más importante analizar si el Perú se encuentra en una senda sostenible de crecimiento.

La relación entre las instituciones y el desarrollo ha recibido gran atención en la literatura pero los detalles de la misma todavía permanecen imprecisos. El contexto electoral que se aproxima da particular relevancia a la importancia que tiene la estabilidad política para el crecimiento económico de un país. Por ello la Escuela de Postgrado de UPC realizará este 7 y 8 de junio la VIII Convención Internacional de Economía, denominada "Estabilidad Económica y Libertad Política". La cita es en el Hotel Los Delfines, Calle Los Eucaliptos 555, San Isidro.

La VII Convención Internacional de Economía se constituye en el marco ideal para discutir la relación entre instituciones y desarrollo, entre economía y política: la interacción entre estabilidad económica y libertad política.

Como parte del panel de expositores internacionales de la Convención, estará la doctora Susan Rose – Ackerman, economista y miembro del Departamento de Ciencias Políticas de Yale University. Es también investigadora del Banco Mundial. Su libro más reciente, "La Corrupción y los gobiernos: causas, consecuencias y reformas", ha sido traducido a 13 idiomas. Susan Rose – Ackerman expondrá el lunes 7 de junio sobre el tema, Corrupción, Cultura y Estado.

También nos acompañará el Doctor Andrei Illarionov, economista libertario ruso. Fue el consejero económico principal del presidente de Rusia, Vladimir Putin. Es fundador del Instituto para el Análisis Económico. Ha escrito más de 300 artículos acerca de las políticas económicas y sociales de Rusia. Él expondrá el martes 8 de junio sobre: Democracia en Transición y Desarrollo Económico.

Entre los panelistas, se encuentra Ian Vásquez, Director del Centro para la Libertad y la Prosperidad Global, del Cato Institute. Antes de unirse al Cato Institute, trabajó en Asuntos Interamericanos en el Center For Strategic And International Studies y en Caribbean/Latin American Action. Participará como panelista el 8 de junio, en la sesión II: Democracia en Transición y Desarrollo Económico.

La VIII Convención Internacional de Economía contará con la participación de destacados expositores nacionales como: Augusto Álvarez Rodrich, Jaime de Althaus, Roberto Abusada, Pablo Secada, Miguel Jaramillo, Aldo Mariátegui, entre otros. La Ministra de Economía Mercedes Araoz, clausurará el evento con la exposición "Estabilidad Política y la Empresa Privada".

Informes e inscripciones: convencio_n@upc.edu.pe . Teléfonos: 446-4320 – 446-3307 – 243-3585.